
Hi there!
You're only minutes away from playing PartyDock games on your TV.
Please take a moment to read the set up cards. They'll show you how to get your 
PartyDock set up and ready for fun.

Bonjour !
Dans quelques minutes, vous allez jouer aux jeux PartyDock sur votre téléviseur.
Prenez quelques minutes pour lires les cartes d'installation. Elles vous indiquent comment installer 
votre PartyDock pour vous amuser.

Prep your PartyDock

Préparez votre PartyDock

This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) this  
device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including 
interference that may cause undesired operation. The manufacturer is not responsible for any radio or tv 
interference caused by unauthorized modifications to this equipment. Such modifications could void the user’s 
authority to operate the equipment.

Griffin Technology
P2181

This device complies with RSS-210 of the Industry Canada Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) this device may not cause harmful interference, and 
(2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation. The manufacturer is not responsible for any radio or tv 
interference caused by unauthorized modifications to this equipment. Such modifications could void the user’s authority to operate the equipment. The device is available on 
the Canadian market under #2181. The product is certified with Industry Canada by the applicant under IC certification number 6384a-2181PDRM.
Improper usage of this device could result in exposure to RF energy.
Cet appareil est conforme à la norme RSS-210 de la réglementation d'Industrie Canada. Le fonctionnement de l'appareil est soumis aux deux conditions ci-dessous : (1) cet 
appareil ne peut provoquer aucune interférence nuisible et (2) cet appareil doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences susceptibles de provoquer un 
fonctionnement indésirable. Le fabricant ne peut être tenu responsable des interférences radio ou télé éventuelles causées par des modifications non autorisées de ce matériel. 
Toute modification non autorisée est susceptible de rendre nul le droit de l'utilisateur à user de ce matériel. Cet appareil est disponible sur le marché canadien sous le numéro 2181. 
Ce produit est homologué auprès d'Industrie Canada sous le numéro IC 6384a-2181PDRM.
La mauvaise utilisation de cet appareil peut entraîner une exposition à l'énergie de radiofréquence.

“Made for iPhone,” and “Made for iPad” mean that an electronic accessory has been designed to connect specifically to iPhone or iPad, respectively, 
and has been certified by the developer to meet Apple performance standards. Apple is not responsible for the operation of this device or its 
compliance with safety and regulatory standards. 

Les expressions “Made for iPhone” et “Made for iPad” désignent un accessoire électronique conçu pour se connecter spécifiquement à un iPhone ou 
à un iPad respectivement et ayant reçu du fabricant un certificat de conformité aux normes de fonctionnement Apple. Apple n'est en aucun cas 
responsable du fonctionnement de cet appareil ni de sa conformité aux règlements et aux normes de sécurité.

Get Games
For best results and quickest downloads, we recommend that you:

• Connect your iPad or iPhone 4 to your computer.

• On your computer, visit griffinpartydock.com/games for links to both the PartyDock app and Wits and Wagers Family.

Get Started
• Once you've downloaded your apps, dock your iPad or iPhone 4 on PartyDock.

• Tap the PartyDock App.

• With the PartyDock App open, you can use your controller to select one of the mini-games.

• To play Wits and Wagers Family and other PartyDock games, press the Home button then select your game. 

Download PartyDock App. It includes:

Flippin’ FrogsMidway Motors Fishing Frenzy

Your 3 free mini-games and
PartyDock Diagnostics Program

Connectez

Composite
•  Reliez        le support arrière,        le câble AV composite et         le câble d'alimentation 
 comme dans l'illustration.
•  N'oubliez pas de choisir l'entrée AV sur votre téléviseur. Consultez le manuel de votre 
 téléviseur pour plus de détails.
•  Le support arrière du PartyDock émet une lumière bleue pour indiquer que le 
 PartyDock est sous tension.

Composante
• Pour une résolution vidéo plus élevée, vous pouvez connecter le PartyDock à l’aide d'un 
 câble vidéo composante standard (parfois appelé câble RVB, vendu séparément).
• Si votre câble composante n'inclut pas de câbles audio, vous pouvez utiliser la partie 
 audio du câble fourni (les connecteurs avec l'extrémité rouge et blanche) pour relier le 
 flux audio du PartyDock à votre téléviseur.
• N'oubliez pas de choisir l'entrée correspondante sur votre téléviseur. Consultez le manuel 
 de votre téléviseur pour plus de détails.
• Pour utiliser les entrées "composante" du PartyDock, placez votre iPad ou iPhone 4 sur le 
 PartyDock. Ouvrez l'application PartyDock.Touchez Réglages vidéo, puis sélectionnez 
 Composante. Vous pouvez maintenant appuyer sur le bouton principal, puis sélectionner 
 le jeu PartyDock auquel vous souhaitez jouer.

Insérez une pile dans chacune des manettes.
Pile bouton au lithium CR2032
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Download the Wits and Wagers Family App.

You can also find new PartyDock games in the 
App Store by searching “Griffin Publishing”.

Sync your device 
with iTunes after you 
download your Apps.

Obtenir des jeux
Pour de meilleurs résultats et des téléchargements plus rapides, nous vous recommandons de suivre les étapes suivantes :
• Connectez votre iPad ou iPhone 4 à votre ordinateur.
• Sur votre ordinateur, rendez-vous sur griffinpartydock.com/games pour obtenir des liens vers les applications PartyDock et Wits and Wagers Family.

Téléchargez l'application PartyDock. Elle inclut :

Flippin’ Frogs

Midway Motors

Fishing Frenzy

Vos 3 mini-jeux et le programme 
de diagnostics PartyDock

Téléchargez l'application Wits and Wagers Family.

Vous trouverez également de nouveaux jeux PartyDock 
dans l'App Store en recherchant “Griffin Publishing”.

Synchronisez votre appareil avec iTunes 
après avoir téléchargé vos applications.

CR2032 Lithium Coin Battery

Watch Videos

Tap Video on your iPad or iPhone 4.

Select the movie or video you want to watch.

Press Play.

       - Press and hold to scrub forward

       - Press and hold to scrub backward

       - Play/Pause Video

View Pictures

Tap Pictures on your iPad or iPhone 4.

Start a slide show.

Your PartyDock Controller can control the slide show.

       - Next Picture

       - Previous Picture

       - Play/Pause Video

Play iPod music

Tap iPod on your iPad or iPhone 4.

Tap Play to start a song.

Your PartyDock Controller can control the music.

       - Press and hold to scrub forward

       - Press and hold to scrub backward

       - Play/Pause Music

Doing more with PartyDock

For Troubleshooting, visit griffinpartydock.com
Questions? Need help getting started?
Griffin’s Support gurus are ready to help at 800.208.5996, Monday through Thursday 9 AM to 6 PM or Friday 9 AM to 5 PM Central time. Your call 
will be answered by real human beings who know and use Griffin products. Or visit Support on the Web at www.griffintechnology.com/support/ .   

Démarrer
• Une fois que vous avez téléchargé vos applications, placez votre iPad ou iPhone 4 sur le PartyDock.
• Touchez l'application PartyDock.
• Une fois l'application PartyDock ouverte, vous pouvez utiliser votre manette pour sélectionner l'un des mini-jeux.
• Pour jouer à Wits and Wagers Family ou à d'autres jeux PartyDock, appuyez sur le bouton principal, puis sélectionnez 
 votre jeu.

Pour des conseils de dépannage, visitez griffinpartydock.com
Des questions ? Besoin d'aide pour démarrer ?
L'équipe d'assistance de Griffin est là pour vous aider au 800.208.5996, du lundi au jeudi de 9 h à 18 h et le vendredi de 9 h à 17 h (heures locales aux États-Unis, GMT-6). Votre appel sera pris en charge 
par une personne qui connaît et utilise les produits Griffin. Vous pouvez également vous rendre sur le site Web d'assistance de Griffin, à l'adresse http://www.griffintechnology.com/support/.

Regardez des vidéos
Touchez Vidéo sur votre iPad ou iPhone 4.
Sélectionnez le film ou la vidéo que vous 
souhaitez regarder.
Appuyez sur le bouton de lecture.
        - Maintenez appuyé pour effectuer 
        une avance rapide
        - Maintenez appuyé pour effectuer  
        un retour rapide
        - Lisez/mettez en pause la vidéo

Visionnez des photos
Touchez Photos sur votre iPad 
ou iPhone 4.
Lancez un diaporama.
La manette de votre PartyDock 
permet de contrôler le diaporama.
     - Photo suivante
        - Photo précédente
        - Lisez/mettez en pause la vidéo

Écoutez la musique de votre iPod

Touchez iPod sur votre iPad ou iPhone 4.

Touchez le bouton de lecture pour 
démarrer la lecture d'un morceau.

La manette de votre PartyDock 
permet de contrôler la musique.

       - Maintenez appuyé pour 
          effectuer une avance rapide

       - Maintenez appuyé pour effectuer 
          un retour rapide

       - Lisez/mettez en pause la musique

Aller plus loin avec PartyDock

Connect

Composite

• Attach the        Back Support,       Composite AV Cable and        Power Cable as shown.

• Don't forget to select the AV input on your TV. See your TV's owners manual for details.

• PartyDock's Back Support will glow blue to indicate Party Dock is powered on.

Component

• For higher resolution video, you can connect PartyDock using a standard Component 
 Video Cable (sometimes called an RGB cable, available separately).

• If your component cable does not include audio cables, you can use the audio portion 
 of the included cable (the red and white-tipped connectors) to connect PartyDock's 
 audio to your TV.

• Don't forget to select the input on your TV. See your TV's owners manual for details.

• To use PartyDock's Component inputs, place your iPad or iPhone 4 on the PartyDock. 
 Open the PartyDock App. Tap Video Settings, then select Component. Now you can 
 press the Home button and select the PartyDock game you want to play.

Load a battery in each of the remotes.


